



Ducati gibt Vereinbarung mit Volkswagen Group Argentina über CKD-Motorradmontage bekannt

- 2022 beginnt bei der Volkswagen Group Argentina die CKD-Montage von Ducati-Motorrädern zur Distribution im lokalen argentinischen Markt.
- Ducati erzielt bei Marktanteil und Markenbekanntheit in Argentinien eine sehr gute Performance.
- Der italienische Hersteller betreibt im Land sieben exklusive Motorradhäuser mit integriertem Service.

Bologna, Italien / Córdoba, Argentinien, 3. Mai 2022 – Wie Ducati bekannt gibt, hat das Unternehmen eine Vereinbarung mit der Volkswagen Group Argentina über die CKD-Montage von Ducati-Motorrädern zur Distribution im lokalen argentinischen Markt getroffen. Ende 2022 soll die Produktion im CIC (Córdoba Industrial Center) aufgenommen werden. Nach einer umfangreichen Investition präsentiert sich das VW-Werk als weltweit drittgrößte Ducati-Fabrik außerhalb Italiens.

„Der argentinische Motorradmarkt ist hochinteressant. Ducati ist in diesem Land bestens positioniert und erzielt hervorragende Ergebnisse, sowohl beim Absatzvolumen als auch beim Marktanteil“, so Francesco Milicia, Ducati VP Global Sales and After Sales. „In Argentinien können wir auf eine großartige Zusammenarbeit mit dem Volkswagen-Konzern als Distributor unserer Motorräder zählen und gestützt auf unsere starke Geschäftsbeziehung jetzt diesen wichtigen Schritt zur weiteren Stärkung unserer Position in diesem Markt tun.“

„Argentinien ist eine bedeutende Säule für Volkswagen Lateinamerika. Nach dieser neuen Investition können wir unsere Marke mit Modellen, die sich immer besser auf die Bedürfnisse unserer Kunden einstellen, in der Region künftig noch weiter stärken“, kommentierte Pablo Di Si, Executive Chairman von Volkswagen Lateinamerika. „Der Produktionsstart in Córdoba ist eine große Freude, denn damit steigt die Volkswagen Group Argentina als erste Tochtergesellschaft des VW-Konzerns in die Montage von Ducati-Motorrädern ein.“

Die Geschäftsbeziehung zwischen Ducati und der Volkswagen Group Argentina begann 2013 nach der weltweiten Übernahme des italienischen Motorradherstellers durch die Audi AG im Jahr 2012. Ducati genießt einen überaus guten Ruf im argentinischen Markt für leistungsstarke Motorräder und hat im Hinblick auf die Marktpenetration hervorragende Ergebnisse vorzuweisen.

Derzeit betreibt Ducati in Argentinien sieben exklusive Motorradhäuser, die das gesamte Sortiment an Ducati- und Ducati Scrambler-Motorrädern vermarkten. Sie alle bieten einen integrierten Service an und haben einen Ausstellungsbereich zur Präsentation der Motorräder mit einem exklusiven Areal für das „Land of Joy“-Konzept und die Ducati Scrambler-Modelle.

Als erstes Modell soll der Ducati Scrambler Icon im CIC (Córdoba Industrial Center) montiert werden. Die Ducati Scrambler-Modellreihe hat sich nach der ersten Präsentation in Argentinien im Jahr 2016 zur beliebtesten im argentinischen Markt entwickelt. Die urban inspirierten Motorräder im „Post-Heritage“-Design laden zu Personalisierung und Selbstentfaltung ein. Gleichzeitig bieten sie ein Höchstmaß an Vielseitigkeit im Gebrauch und zeichnen sich durch die Leistungsmerkmale und charakteristischen Ausstattungselemente aller Modelle der Marke Ducati aus.